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incontro territoriale: L’agricoltura di chi ama la
Calabria fa tappa a Cropani

4 LUGLIO 2014, 12:44  CATANZARO  ATTUALITÀ

Sarà il comprensorio della “terra fertile” dello Ionio Catanzarese

ad ospitare  lunedì 7  lugl io p.v.  al le ore 17,30,  nel la Sala

Auditorium di Cropani (CZ), l’ incontro territoriale organizzato

dal la  Coldiret t i  Calabr ia .  E’un momento signif icat ivo di

condivisione sulle indispensabili scelte che bisogna compiere.

L’incontro coinvolgerà gli agricoltori insieme ai protagonisti dello sviluppo

del territorio ad ogni livello di impegno e responsabilità. A fare gli onori di

casa sarà i l  sindaco di Cropani Bruno Colosimo, insieme a lui,

hanno assicurato la presenza diversi sindaci del comprensorio, a testimonianza che l’agricoltura e

l’agroalimentare, sono i tratti distintivi, che danno forza agli altri settori produttivi, e sui quali si fonda lo

sviluppo, la crescita e l’occupazione nella regione. “La mobilitazione “difendere e valorizzare la Calabria bella e

vera, che piace e vince è un dovere di tutti” del 29 aprile u.s. che si è tenuta a Catanzaro – sottolinea Pietro

Molinaro Presidente di Coldiretti Calabria – è attualissima e noi siamo orgogliosi di declinarne l’attuazione

in modo ancora più pregnante ed ambizioso, in sintonia con le esigenze del territorio, con gli agricoltori ed i

sindaci”. Il comprensorio coinvolto dall’incontro della Coldiretti, ha straordinari asset culturali, turistici,

economici e sociali. Specifici focus di approfondimento saranno svolti su: la nuova Pac e gli aiuti diretti agli

agricoltori, il PSR 2014-2020, le produzioni di qualità del territorio ed la connessione con Expo 2015, protocolli

d’intesa con i comuni, attività ed investimenti del Consorzio di Bonifica Ionio Catanzarese, collegamento del

sistema turistico con le produzioni calabresi, accesso al credito, cooperazione e vendita diretta con le iniziative

di “Campagna Amica”..
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Edizione di: Venerdì, 4 luglio 2014 ore 09:32 News Commenti

TractoRicambi

venerdì, 4 luglio 2014, 10:29 Ambiente, News 1 views Commenta

« Commissione deciderà tagli aiuti agricoltori Patfrut: il fatturato sfiora i 6 milioni di euro »

Home  »  Ambiente, News  »  Anbi, su 1,6 milioni di ettari risparmio 25% acqua

Anbi, su 1,6 milioni di ettari risparmio 25%
acqua

”Il 48% della superficie irrigabile, gestita dai Consorzi di bonifica in Italia, è servita dal

sistema esperto ‘Irriframe’ per ottimizzare l’utilizzo dell’acqua in agricoltura”. Lo afferma

l’Anbi, l’Associazione nazionale bonifiche e irrigazioni, dicendo che questo ”significa che su

circa 1.600.000 ettari è possibile risparmiare fino al 25% del fabbisogno idrico”. Le regioni

interessate sono ”Lombardia, Veneto, Friuli Venezia Giulia, Emilia Romagna, Toscana,

Umbria, Lazio Abruzzo, Puglia, Basilicata e Calabria”. ”L’uso razionale dell’acqua irrigua,

consentito da ‘Irriframe’ – precisa Massimo Gargano, presidente Anbi – può soddisfare in

maniera precisa, efficace e certificata le prescrizioni dell’Unione europea, legate alla

buona gestione dell’acqua in agricoltura. Per questo, puntiamo all’estensione del sistema, grazie anche al protocollo

d’intesa stipulato con il ministero delle politiche agricole attraverso l’Istituto nazionale di economia agraria”. Il 2014 –

prosegue Gargano – è ”il terzo anno di gestione ordinaria di ‘Irriframe’ ed abbiamo provveduto ad incrementare

ulteriormente le caratteristiche del sistema”. La rete irrigua italiana serve 3.363.273 ettari di campagne, grazie a 35.850

chilometri di canali. (ANSA).

Tags: acquamIrriframe, Anbi, irrigazione
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Consorzio Bonifica, 40 mln per non finire
sott’acqua
Dalle Vacche: "Nessun allarmismo ma investimento necessario per

realizzare interventi importanti di prevenzione"

di El isa Fornasini

“L ’ infrastruttura più importante del
nostro territorio è la bonif ica,  se la
bonifica va in crisi una serie di strutture
sono compromesse”. Lo sapevano bene
gli Estensi, che già dal 1400 realizzarono
boni f i che  per  ‘domare ’  l ’ acqua de l
ducato, e lo sa bene Franco dalle Vacche,
presidente del consorzio di Bonifica
Pianura di Ferrara, che stamattina ha
presentato i l  bilancio consultivo del
2013. Tra cifre e rendiconti, però, il dato
che emerge in maniera preponderante è
l a  n e c e s s i t à  d i  “a u m e n t a r e  l a
c o n s a p e v o l e z z a  s u l l a  s i c u r e z z a
idraulica del territorio”.

“Il comprensorio ha investito molto poco nella sicurezza idraulica – spiega dalle Vacche – dato che
negli  ult imi 15 anni  gl i  investimenti  sono stat i  praticamente pari  a zero nonostante il
continuo aumento delle bombe d’acqua che aumenta di molto il rischio di allagamento”. Per
questi motivi, il presidente del consorzio invita a “recuperare una cultura della sicurezza in un
territorio che si fonda sulla bonifica a fronte del mutamento climatico” ma soprattutto a “fare
degli interventi per ridurre il rischio di allagamento”, per cui richiede 40 mi l ioni  d i  euro. “Si
tratta di una cifra modesta dato che negli ultimi 15 anni non sono stati fatti interventi – continua
dalle Vacche – e sono necessari p e r  r e a l i z z a r e  u n a  s e r i e  d i in tervent i  important i  d i
prevenzione”. “In realtà i 40 milioni di euro non sono risolutivi – aggiunge il direttore generale
Riccardo Roversi – ma solo un inizio per recuperare un divario dovuto alla mancanza della
costanza degli interventi”.

“Non vogliamo essere allarmisti – riprende dalle Vacche – ma se aumenta la pioggia alluvionale
(l’ultimo esempio riportato è quello nel copparese del 2 maggio scorso, ndr) rischia di creare una
situazione difficile ed è m e g l i o  o c c u p a r s i  a d e s s o  d i  p r e v e n z i o n e  c h e  d o v e r  g e s t i r e
un’emergenza in futuro”. Anche per quanto riguarda i costi: “Sono necessari 40 milioni per
una serie di ammodernamenti agli impianti, al contrario un alluvione può portare un danno di
100 milioni di euro”. Nessun allarmismo e nessun appello, quindi, ma “il consorzio ha il dovere di
informare gli amministratori pubblici per questo l’invito è lanciato agli enti locali perché sono i
Comuni che dovranno fare delle scelte”.

Oltre a gestire il mutamento climatico, infatti, è necessario affrontare anche il cambiamento
istituzionale, dall’accorpamento dei Comuni in ‘unioni’ all’abolizione della Provincia. “Non si tratta
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di difendere un quartiere ma il territorio – sottolinea il presidente del consorzio – per questo i
Comuni  devono adottare una vis ione di  s istema più ampia”. Un esempio è l’unione dei
Comuni ‘Terre e Fiumi’ che ieri ha partecipato a un seminario itinerante promosso dal consorzio
per la ricognizione sulla parte sinistra del Volano. Al ‘tour istituzionale’ hanno preso parte il
prefetto e alcuni amministratori pubblici dei Comuni di Formignana, Berra, Lagosanto, Codigoro e
Jolanda. “È stato un incontro lungo e importante – commenta il presidente – per stabilire relazioni
forti sulla sicurezza idraulica e per aumentarne la consapevolezza”. Il prossimo tour in
programma interesserà la parte destra del Volano.

Il problema delle ‘bombe d’acqua’ emerge anche dal bilancio del 2013. L’esercizio dello scorso
anno è stato caratterizzato da ins istent i  e  pers istent i  prec ip i taz ioni che hanno visto il
consorzio mettere in campo tutte le risorse a sua disposizione per affrontare diverse situazioni di
difficoltà. La quantità registrata nel corso del 2013 è stata di 816 mm, super iore  d i  o l t re  i l
33% rispetto alle medie degli ultimi 25 anni pari a 612 mm. Inoltre, in alcune aree come il
copparese, Codigoro ed il mesolano, si sono registrati valori anche superiori tra i 900 ed i 1.150
mm. Nonostante l’intensa attività, i  costi  del personale hanno registrato una diminuzione
del  2,22% rispetto al preventivo e un calo rispetto al 2011. “Questo significativo e progressivo
calo – commenta dalle Vacche – è merito di un preciso e continuo controllo dei costi variabili”.

“La nota dolente – dichiara il presidente – sono i costi  del l ’energia elettr ica necessaria al
funzionamento delle idrovore sia per lo scolo, ma anche per l’irrigazione, come del resto gli
aspett i  f i sca l i ,  a l iquote,  Iva ,  I rap,  crescent i  (22%)  r incar i  d i  acc ise  su fatturaz ione
energia/carburanti”. In tutta la provincia, ricordano i rappresentanti, il consorzio controlla 170
impianti idrovori di cui 80 di scolo (con interventi datati di 15 anni fa) e 90 di irrigazione (che ha
ricevuto finanziamenti recenti) ma si tratta comunque di una ‘rete promiscua’ dato che molti
canali sono sia di scolo che di irrigazione. Più piovosità equivale a più Kw: nel 2013 sono stati
uti l izzat i  27,8 mi l ioni  d i  Kwh con un incremento del  28,7% rispetto alle medie storiche
degli ultimi anni e pertanto i costi energetici sono arrivati a 5.536.000. “A tal proposito – spiega
dalle Vacche – ci si sta adoperando a livello regionale e nazionale affinché i consorzi di bonifica,
visto il ruolo centrale nella sicurezza idraulica dei territori, siano classificati come aziende
‘energivore’ per ricadere nelle agevolazioni d quel settore”.

“Nonostante queste difficoltà il b i l a n c i o  s i  c h i u d e  i n  p a r e g g i o – conclude dalle Vacche –
utilizzando ancora, come del resto nel 2012 e nel 2011, fondi accantonati per compensare i
maggiori costi dell’energia, comunque in maniera minore grazie ad economie e risparmi”. Dai
dati emerge che lo sforamento rispetto al preventivo è di 1.636.901 a causa dell’energia,
compensato con l’utilizzo di fondi pari a 909.265 euro. Il consiglio ha approvato il bilancio
consultivo a larghissima maggioranza con un solo voto contrario, nel corso di una seduta
partecipata e caratterizzata da precise indicazioni sulla sicurezza idraulica e sulle prospettive
delle politiche consortili.
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Lavori del Consorzio di Bonifica 1 Toscana Nord

Il Consorzio di Bonifica 1 Toscana Nord prosegue con l’avvio della

manutenzione sui corsi d’acqua. Dopo la raffica di lavori già avviati tra

Bientina, Buti, Vicopisano e Calcinaia, a partire sono adesso numerosi

altri cantieri proprio a cavallo tra i paesi del bientinese e del butese.
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“Nel periodo estivo, d’altronde, si svolge il cuore della nostra attività di

prevenzione – sottolinea il presidente del Consorzio Ismaele Ridolfi –

Approfittando della bella stagione, realizziamo infatti tutte quelle opere di

manutenzione che permettono di abbattere il rischio idraulico,

notevolmente più significativo durante la stagione autunnale e

invernale”.

Il bacino idraulico interessato dal nuovo gruppo di interventi è quello

dell’ex alveo del Lago di Bientina Ovest, per un investimento totale che

supera i 20mila euro.

I rii interessati dai lavori sono Fosso Arginetto, Fosso Campaccio,

Traverso e affluente dell’Emissario di Buti (su questi corsi è previsto

anche lo scavo) e poi Fosso dello stradone del Tiglio, Fosso di Tullio,

Fosso della Schiantata, Fosso Campo sportivo di Buti, Fosso Uno, Fosso

La Tura, Canale Emissario di Bientina (affluente dell’Emissario), Fosso

La Ciona, Fosso Goldoni, Idrovora Botronaie, Fosso azienda prato

grande. E’ poi intanto in programma un intervento di tenuta in efficienza

sul Fosso di Confine.

Per ulteriori informazioni e segnalazioni, i cittadini possono chiamare (dal

lunedì al venerdì, dalle ore 8,30 alle ore 12,30) il numero verde gratuito

800/999778, oppure rivolgersi agli uffici di Cascine di Buti, in via

Sarzanese Valdera 137, aperti il martedì (dalle 8,30 alle 12,30 e dalle

14,30 alle 18,30) e il giovedì (dalle 14,30 alle 18,30). Le segnalazioni

possono essere inoltrate anche in via informatica, attraverso il Sistema

informativo territoriale a disposizione sul sito www.cbbientina.it.

Fonte: Consorzio di Bonifica 1 Toscana Nord

Tutte le notizie di Lucca

<< Indietro

04-07-2014 14:13
Capannori | Pronto il
tetto dell’ex società di
mutuo soccorso

04-07-2014 15:17
Crespina | Agli arresti
domiciliari evade ben
10 volte, scatta il

braccialetto elettronico

04-07-2014 14:50
Livorno | L’autorità
portuale: tre buone
notizie per il porto

04-07-2014 14:44
Lucca | Marchetti e
Marcucci (Forza Italia):
“Il disinteresse

dell’amministrazione
provinciale ha prodotto un grave
danno alle casse. Da pagare
449mila euro”

04-07-2014 14:34
Pistoia | Pubblicata le
graduatorie definitive
per l’assegnazione dei

posti al mercatino del Pistoia
Blues

04-07-2014 14:27
Valdichiana | Cinesi
operai agricoli a tre
euro l’ora, denunciato

anche un italiano

Ultime dalla Toscana

Arriva 'Run at Dawn', la

corsa all'alba per le vie di

Firenze. La partenza dal

parco delle Cascine

Finali regionali esordienti A,

ottimi piazzamenti per Alice

Ghelardoni e gli atleti della

Canottieri Arno

Il Circolo Nuoto Lucca super

in Toscana con gli

esordienti A e B

Sport

04-07-2014 15:25

04-07-2014 14:55

04-07-2014 14:39

ULTIMI COMMENTI

[ Montelupo Fiorentino ]

Teatro, cabaret, tango, canti

popolari toscani e laboratori

per bambini: il luglio del

Circolo arci “Il Progresso”

[ Empoli ] Per chi ama

lavorare il fimo,

l’appuntamento è con

“Creative Craft”

[ Foiano della Chiana ] Al

Valdichiana Outlet Village i

saldi iniziano con una parata

di stelle: un’estate di

Musica, Arte e Fashion

[ Pistoia ] “Carmen… e

dintorni”: l’orchestra

MaBerliner si esibisce alla

Villa di Scornio

Tempo Libero

04-07-2014

03-07-2014

03-07-2014

03-07-2014

Tramonti

Rabah Madjer, lo spauracchio dei tedeschi

Jorge Carrascosa e il "Mundial desaparecido"

Dai blog

02-07-2014 19:34

01-07-2014 17:20

29-06-2014 15:05
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Ricerca un articolo

Del giorno Della settimana Del mese

criceto Malattie felino-canine

Stephen Hawking gatto persiano

Pastore tedesco Napoli

Felix Baumgartner Milano

Genetica MICROSOFT Sky

Margherita Hack Insetti google
Torino Marea Nera topi HTC Nokia

Giornata della terra farfalle
Curiosity su Marte Pasqua Iphone

Roma Firenze Facebook Lg Eclissi di luna
Samsung

In tutti i Magazine

I PIU' LETTI DI SCIENZE

Caccia grossa al meteorite di 
Media Inaf

Le letali stelle di GUM 15 di 
Media Inaf

Gemelli diversi di  Media Inaf

Oltre Plutone c’è di più di  Media
Inaf

Tutti gli articoli

TEMATICHE POPOLARI

HOME › SCIENZE

E' stata riconosciuta l'utilità
dell'istituto dei consorzi di bonifica
per gli agricoltori pugliesi
Da Antoniobruno5

 

  E' stata riconosciuta l'utilità dell'istituto dei consorzi di bonifica
per gli agricoltori pugliesi 
Consorzi bonifica. incontro sindacati di categoria e associazioni
Si é tenuto un incontro convocato dall'assessore alle politiche
agricole Fabrizio Nardoni alla presenza dei rappresentanti dei
consorzi di bonifica, delle organizzazioni professionali agricole
e delle associazioni sindacali.
T...ema del confronto: i nuovi ruoli dei consorzi di bonifica
commissariati.
Nel corso dell’incontro è stata riconosciuta l'utilità dell'istituto dei
consorzi di bonifica per gli agricoltori pugliesi ed è stato ribadito
che le prossime scadenze sono riferite ad avvisi bonari il cui
eventuale mancato pagamento non comporta sanzioni, e che gli
agricoltori lamentano la non sostenibilità.
I presenti hanno convenuto di insediare un tavolo tecnico tra le
organizzazioni professionali agricole e i consorzi commissariati,
con la presenza della Regione, al fine di valutare l'applicazione
dei piani di classifica, gli interventi di manutenzione previsti e la
presenza di eventuali anomalie.

Vedi articolo originale

Segnala un abuso

A proposito dell'autore

Antoniobruno5

167 voti
Vedi il suo profilo

Vedi il suo blog

   

I suoi ultimi articoli

Un futuro collega
dottore agronomo di
Spongano sul diserbo
chimico

Olio d'oliva di
spongano (provincia
di lecce) venduto a
londra a 137,7 euro
al litro

Gli Agriturismo del
Salento leccese con
piscina naturale

Il Bianco d’Alessano,
da viti che sanno
arrampicarsi e
accontentarsi di poco

Vedi tutti

Magazines

Scienze

Slow Food

LA COMMUNITY SCIENZE

Home Proponi il tuo blog Seguici su     Username   Password   ricorda Connettersi dimenticati?

Non ancora membro?

Proponi il tuo blog

GiochiMagazine Scienze

Società Cultura Cinema Musica Libri Viaggi Tecnologia Sport Curiosità Gossip

Per Lei Sesso Cucina Salute Scienze Media & Co Lifestyle Lavoro Tutti i Magazine
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Arcade Casino' Rompicapo

SUL FORUM SCIENZE

Circoncisione: riduce la
trasmissione del Papilloma
... commentato da  Un Maschio

I GIOCHI SU PAPERBLOG

Pacman
Pac-Man é un video gioco creato nel
1979 da Toru......  Gioca

Nostradamus
Nostradamus è un gioco " shoot
them up" con una......  Gioca

Magical Cat Adventure
Riscopri Magical Cat Adventure, un
gioco d'arcade......  Gioca

Snake
Snake è un videogioco presente in
molti......  Gioca

Scopri lo spazio giochi di Paperblog

I lavori del tavolo non incidono sulla scadenza dei ruoli e
dovranno essere conclusi entro il mese di luglio.

Iscriviti per vedere cosa piace ai tuoi amici.Mi piaceMi piace

Potrebbero interessarti anche :

Liberare gli oceani dalla plastica: ecco il progetto di un
ragazzo olandese
24/06/2014 - Pelty, e la fiamma di una candela si trasforma
in musica...
L'imprevedibilità delle comete: ESA Rosetta osserva
67P/Churyumov–Gerasimenko
Su Titano, l’isola che non c’è

Ritornare alla prima pagina di 

Possono interessarti anche questi articoli :

Orion supera la prova più dura
Una versione test della capsula NASA Orion
affronta una discesa morbida sostenuta da
tre paracadute nel cielo dello U.S. Army
Proving Ground in Arizona. Leggere il seguito

Il 30 giugno 2014 da   Media Inaf 
ASTRONOMIA, RICERCA, SCIENZE

Caccia grossa al meteorite

L'AUTORE DEL
GIORNO

Unpinguinoincucina

TOP UTENTI

alexprota

263884 pt

zonwu

263777 pt

NaturaMatematica

261637 pt

hugor

210153 pt

Tutto sull'autore Diventa membro
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TweetMi piace  - Segnala ad un amico Lascia un commento

Segnala ad un amico

Stampa notizia

- D.L. n. 91/2014

04/07/2014 - Quando si parla di rischio idrogeologico bisogna
fare sempre molta attenzione, soprattutto in Italia, Paese
notoriamente martoriato da frane, alluvioni, allagamenti e
terremoti, e in cui da sempre tutti riconoscono la necessità di
intervenire, ma solo nei giorni successivi all'ennesimo disastro.

Ricordiamo che proprio recentemente Ance, Consiglio
Nazionale degli Architetti, Consiglio Nazionale dei Geologi
e Legambiente hanno lanciato una petizione sul sito
www.dissestoitalia.it, chiedendo al Governo Renzi di sbloccare le
risorse disponibili per gli interventi di manutenzione e
prevenzione del rischio, senza attendere l'autunno per correre ai
ripari.

Il Governo ha risposto con la pubblicazione del D.L. n. 91/2014
che, in realtà, non sblocca fondi ma offre, teoricamente, la
possibilità di poter procedere più speditamente nell'utilizzare le
risorse attualmente disponibili per l'esecuzione degli interventi
urgenti e prioritari per la mitigazione del rischio idrogeologico nel
territorio nazionale.

Entro 15 giorni dall'entrate in vigore del D.L. n. 91/2014, i
commissari straordinari delegati per il sollecito espletamento
delle procedure relative alla realizzazione degli interventi di
mitigazione del rischio idrogeologico, dovranno completare tutte
le operazione per il passaggio di consegna delle loro funzioni ai
Presidenti delle Regioni, che potranno accettare l'incarico (senza
alcun compenso) o nominare un commissario ad acta.

In tal senso, più che di un passo in avanti per lo sblocco di
situazioni cristallizzate, sembrerebbe solo l'ennesimo
spostamento di poltrone. Il DL prevede, tra le altre cose, la
possibilità per le attività di progettazione degli interventi, per le
procedure di affidamento dei lavori, per le attività di direzione dei
lavori e di collaudo, nonché per ogni altra attività di carattere
tecnico-amministrativo connessa alla progettazione,
all'affidamento e all'esecuzione dei lavori, ivi inclusi servizi e
forniture, di avvalersi oltre che delle strutture e degli uffici
regionali, degli uffici tecnici e amministrativi dei comuni, dei
provveditorati interregionali alle opere pubbliche, nonché della
società ANAS S.p.A., dei consorzi di bonifica e delle autorità di
distretto.

Non farà, dunque, piacere ai liberi professionisti sapere che le
spese per le suddette attività di progettazione saranno
ricomprese nell'ambito degli incentivi del 2% per la progettazione
di cui all'articolo 92, comma 5, del D.Lgs. n. 163/2006, di cui si è
tanto discusso negli ultimi giorni.

Un altro aspetto interessante del provvedimento riguarda
l'autorizzazione rilasciata dal Presidente della Regione che
sostituirà tutti i visti, i pareri, le autorizzazioni, i nulla osta e ogni
altro provvedimento necessario per l'esecuzione dell'intervento.
Sono, tuttavia, fatti salvi i pareri e gli atti di competenza del
Ministero dei beni e attività culturali, per i quali è previsto il
meccanismo del silenzio assenso decorso il termine di trenta
giorni dalla richiesta.

Abbiamo chiesto al Presidente dei Geologi Italiani Gian Vito
Graziano cosa pensa del nuovo provvedimento normativo. "Il
problema della mitigazione del rischio idrogeologico - ha

Rischio idrogeologico, più poteri ai Presidenti
delle Regioni

Servizi

Notizie
Normativa
Indici, interessi, tassi
Gare di progettazione
Gare d'Appalto
Gazzette regionali
Prezzari regionali
Ordini professionali
Scadenzario fiscale

Aziende LLPP
Prodotti LLPP
Sondaggi LLPP
Speciale Appalti
Speciale Fotovoltaico
Speciale Sicurezza
Speciale SOA

Abruzzo

Basilicata

Calabria

Campania

Emilia-Romagna

Friuli-Venezia Giulia

Lazio

Liguria

Lombardia

Marche

Molise

Fiscalità e
Contabilità in
condominio

Vai alla scheda

Solai e coperture
in legno

Vai alla scheda

Apertura Fori in
solai di latero-
cemento

Vai alla scheda

Edilizia Privata
nella Regione
Siciliana

Vai alla scheda

Calcoli rapidi per
il progettista

Vai alla scheda

Verifiche e
collaudi degli
impianti elettrici
e speciali

Vai alla scheda

Lavori Pubblici -
n. 5 - Aprile 2014

Vai alla scheda

Sicurezza Sismica
- Metodi di
controllo

Vai alla scheda
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risposto il numero uno dei Geologi italiani - è sin troppo
complesso per poter essere affrontato solo a colpi di decreti,
soprattutto quando non si ha una visione organica di come
affrontarlo. Se non si ha ben chiara, infatti, la necessità di
costituire una filiera di norme, di responsabilità, di chi fa che
cosa, si andrà avanti con modifiche che non mutano nella
sostanza lo stato di inerzia delle cose".

Definizione di una legge organica
"Fin tanto che non si rimetterà mano ad una legge organica di
difesa del suolo, che contempli risorse, informazione,
competenze e snellimento delle procedure, qualunque
strategia, per quanto buona, sarà vanificata dalla
sovrapposizione di competenze".

Più poteri ai Presidenti delle Regioni
"Anche in questo caso il passaggio di funzioni dai commissari
straordinari ai Presidenti di Regione non mi sembra che cambi
le cose, almeno nelle attribuzioni, ma ha l'indubbio vantaggio di
tentare di superare l'ormai inaccettabile ripetuto ricorso ai
commissariamenti, una strategia che pone tristemente in
evidenza l'incapacità di far funzionare la nostra macchina
politica e amministrativa, per rimettere la responsabilità del fare
in capo a figure politiche ben precise, sulle quali i cittadini
potranno poi esprimere il loro consenso o il loro dissenso".

Niente più alibi
"Il ripetersi ormai frequentissimo di eventi franosi e alluvionali
ad ogni pioggia solo un po' più intensa non concede più alibi
alla classe politica, per cui spero che questo provvedimento, in
un campo così delicato e strategico per l'economia e per la
sicurezza, dia almeno l'opportunità ai cittadini di fare finalmente
delle valutazioni politiche rigorose".

Il Presidente Graziano ha concluso con l'augurio che "la
possibilità per i Presidenti di Regione di emanare atti e
provvedimenti abilitativi per l'esecuzione degli interventi non si
traduca in scorciatoie di alcun genere, se non quella
dell'esigenza primaria di mettere in sicurezza un territorio
gravemente malato. In questa direzione, proprio per
scongiurare derive di qualsiasi genere, auspico che l'Unità di
missione proposta dal Governo Renzi sappia svolgere il giusto
ruolo di cabina di regia e di coordinamento".

A cura di Ilenia Cicirello

Vuoi restare aggiornato su questo argomento?
Segui la nostra redazione anche su
Facebook, Twitter e Google+ 

[Riproduzione riservata]

Notizie sull'argomento

Efficientamento edifici
scolastici, previsti fino a
350 milioni di euro

Nuovi
finanziamenti
previsti per
l'efficientamento
degli edifici
scolastici e
universitari

pubblici. A prevederlo è il
. . .[Leggi]

Edilizia, firmato il nuovo
contratto nazionale

È stato firmato
l'1 luglio 2013,
dopo 18 mesi di
intenso
confronto, da
Ance,
Associazioni

cooperative e Sindacati
nazio...[Leggi]

Sardegna: approvata la
delibera che avvia la
semplificazione delle norme
per le imprese

Obiettivo: meno
burocrazia per
le imprese. Oggi
la Giunta
regionale ha
varato un altro
tassello verso la

realizzazione d...[Leggi]

Lombardia: approvate le
nuove disposizioni per
impianti termici e relativo
catasto

Approvato il
D.D.U.O. n. 5027
dell’11.6.2014
“Disposizioni
operative per
l'esercizio, la
manutenzione, il

controllo ...[Leggi]

LavoriPubblici.it

LavoriPubblici.it piace a 20.881
persone.

Plug-in sociale di Facebook

Mi piaceMi piace

 

1

€ 30.00
€ 27.00

2

€ 35.00
€ 31.50

3

€ 49.90
€ 44.91

4

€ 48.00
€ 43.20

5

€ 14.90
€ 13.41

1

€ 35.00
€ 31.50

2

€ 28.00
€ 25.20

3

€ 32.00
€ 28.80

4

€ 34.00
€ 30.60

5

€ 34.00
€ 30.60

Piemonte

Puglia

Sardegna

Sicilia

Toscana

Trentino-Alto Adige

Umbria

Valle d'Aosta

Veneto

I piú cliccati

Architetto -
Manuale...

Calcoli di ingegneri...

Prontuario dell'Inge...

Statica e
consolidam...

SICILIA: nuovo
Prezz...

I nuovi arrivi

Calcoli rapidi per i...

Sicurezza Sismica - ...

Verbali, atti e cert...

La perizia e la cons...

Manuale di
geofisica...Commenta con Facebook Commenta con LavoriPubblici.it

Piano di
Manutenzione
delle Strutture

Vai alla scheda

Formulario del
Condominio

Vai alla scheda
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Il killer del grasso!
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Maltempo: Toscana, in fase avanzata i proge i per la piana
dell’Albegna (Grosseto)

S o n o   i n   u n a   f a s e

avanzata i progetti degli

interventi di messa in

sicurezza idraulica nella

p i ana   d e l l ’ A l b egna

(G r o s s e t o )   c o l p i t a

dall’alluvione nel novembre 2012. E’ quanto

emerso, spiega una nota, da un incontro che si e’

svolto oggi tra Regione Toscana, Provincia di

Grosseto, Genio civile, Consorzio di bonifica e i

Comuni di Scansano, Magliano e Orbetello, per

fare il punto sullo stato di avanzamento dei lavori.

I risultati saranno al centro di un incontro pubblico con i cittadini che sara’ convocato a fine

mese dalle istituzioni, nel quale verranno illustrate le azioni da intraprendere in futuro e la

tempistica necessaria all’avvio dei lavori. Intanto, spiega un’altra nota, sono terminati oggi i

lavori di ripascimento nella fascia costiera del fiume Osa-Albegna e della spiaggia Santa

Liberata, che contribuiranno a proteggere il sistema di dune nelle vicinanze della riserva della

Laguna di Orbetello e mettere cosi’ in sicurezza l’area. Nelle prossime ore saranno rimossi anche

i cantieri e complessivamente l’intervento, che ha riguardato 2,2 chilometri di costa. La Regione

ha finanziato l’intervento con 540 mila euro.

Risparmia con Linear!
Con Linear Graziana paga 172 euro
all'anno di Rc auto e tu?
www. l inear . i t
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Il killer del grasso!
Questo ingrediente fa dimagrire
14 kg in un mese.
cncnews24.net
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18:38 La tartaruga azzannatrice è

arrivata anche in Italia: scatta

l’allarme [FOTO] » leggi

18:29 Archeologia: tornano alla luce

nuove tombe di Cerveteri » leggi

18:27 Maltempo Veneto: Zaia, stato di

crisi per le aree trevigiane » leggi

18:19 Maltempo: Toscana, in fase

avanzata i progetti per la piana

dell’Albegna (Grosseto) » leggi

18:12 Inghilterra: in un anno oltre

12.000 ricoveri per disidratazione tra i

bambini » leggi

18:06 In vacanza con il nostro amico a 4

zampe con stile e praticità: consigli utili

» leggi

17:56 Freddo e maltempo al nord, forti

piogge e temporali: è estate solo al

centro/sud. La situazione meteo LIVE

Venerdi, 4 Luglio 2014
Cerca nel Giornale
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Comunicato stampa N° 393 del 27/6/2014

LAVORI SUGLI ARGINI\1 - PARTE IL PIANO DA 15
MILIONI
RIPRISTINI, MANUTENZIONI E SFALCI, 52 CANTIERI
ESTIVI

Partono la prossima settimana una buona parte degli interventi estivi di
messa in sicurezza degli argini Secchia e Panaro e sul reticolo dei canali
danneggiati dall'alluvione del gennaio scorso. I lavori sono eseguiti da Aipo,
dal Servizio tecnici di bacino della Regione e dal consorzio di bonifica di
Burana nell'ambito del piano di interventi previsti nell'ordinanza del
commissario Vasco Errani che prevede un investimento complessivo di oltre
15 milioni e 650 mila euro (finanziato dal decreto convertito nei giorni scorsi)
per realizzare 52 interventi che partiranno tutti entro il mese di luglio.

Il cronoprogramma dei lavori è stato individuato dallo staff tecnico, composto
da Regione, Province di Modena e Bologna, Aipo e Consorzi di bonifica,
costituito nella sede del Centro unificato provinciale della Protezione civile a
Marzaglia di Modena con il coordinamento di Rita Nicolini, responsabile della
Protezione civile della Provincia di Modena, e la collaborazione dell'Agenzia
regionale di Protezione civile.

L'obiettivo del piano è di risolvere tutte le situazione critiche rilevate sui fiumi
e il reticolo minore soprattutto quello danneggiato dall'alluvione. Sono
previsti interventi su tutte le filtrazioni rilevate sugli argini provocate dalle
tane degli animali e per migliorare la stabilità degli argini stessi; saranno
eseguite opere straordinarie di sfalcio, la riduzione di piante e arbusti in
alveo e sulle arginature; poi saranno adeguate diverse  apparecchiature
idrauliche, fino a ripristinare la percorribilità arginale. Insomma si tratta di
uno sforzo straordinario che si completa prima della prossima stagione
invernale.

Il piano, inoltre, prevede l'accelerazione delle procedure per effettuare una
serie di interventi strutturali previsti (vedi comunicato n. 394).

Tra gli interventi che partono la prossima settimana spiccano i lavori dell'Aipo
tra Modena, Bomporto e Camposanto sull'argine sinistro del Panaro e su
quello destro a Castelfranco Emilia, Nonantola e Ravarino e tra il ponte di
Camposanto fino al confine ferrarese; partono anche i lavori sul Secchia in
diversi tratti praticamente di tutti i comuni attraversati per il ripristino degli
argini danneggiati da tane di animali, un'attività questa che sarà seguita
anche da un monitoraggio per verificare la funzionalità degli interventi.

Entro luglio partiranno anche i lavori, sempre sugli argini del Secchia, da
ponte Motta al confine mantovano, poi a Bastiglia nella frazione di Cantone, a
a S.Prospero in via Viazza e in via Roma, a Novi a monte di ponte Pioppa, a
Concordia nelle località S.Caterina e S.Giovanni, a Formigine per rimuovere
materiale dalla briglia selettiva del Secchia; a Modena, inoltre, il Servizio
tecnico di bacino della Regione interviene sul torrente Grizzaga, sul Tiepido e
sul Panaro a Spilamberto, S.Cesario e Savignano. Previsti lavori anche per il
ripristino di frane sugli argini del Panaro a monte del ponte di Navicello a
Nonantola, a Bomporto e a Finale Emilia.

Nel piano, infine, è previsto un milione di euro per il completamento
dell'intervento sulla rottura dell'argine a S.Matteo, per il ripristino della
sagoma dell'argine nel tratto tra il ponte dell'Alta velocità e il ponte
dell'Uccellino e i lavori sulle erosioni spondali lungo il Naviglio, il cavo
Minutara e il cavo Argine.
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Angelo Serafinelli, direttore di Confagricoltura 

Alessio Trani, vicepresidente di Confagricoltura 

L’assessore all’Agricoltura della Regione Lazio Sonia
Ricci 

Tusciaweb >Agricoltura, >Viterbo,

Viterbo - Confagricoltura incontra gli assessori regionali Ricci e Refrigeri

Piano di sviluppo rurale, aree protette
e consorzi di bonifica

Viterbo – Riceviamo e
pubblichiamo – Confagricoltura
Viterbo-Rieti ha incontrato nella
giornata di ieri gli assessori
regionali Ricci (Agricoltura) e
Refrigeri (Ambiente).

L’incontro si è svolto a Roma
nella prestigiosa sede di
Confagricoltura nazionale a
palazzo della Valle durante
l’assemblea annuale della
federazione regionale
(Confagricoltura Lazio).

Il direttore Angelo Serafinelli e il
vicepresidente Alessio Trani
insieme ad una nutrita
delegazioni di imprenditori
viterbesi hanno partecipato
all’assemblea (moderata dal
presidente e dal direttore
regionale di Confagricoltura
Sergio Ricotta e Franco
Simeone) e successivamente al
dibattito con i due assessori
regionali.

Ha iniziato l’incontro
l’assessore all’agricoltura
Sonia Ricci che ha illustrato
il gravoso lavoro di sintesi
necessario per snellire il
Piano di sviluppo rurale
2015/2020 (portato ora a
sole 270 pagine) e per
riportare l’impresa agricola
al centro del progetto.

L’assessore ha ringraziato
Confagricoltura per il fattivo
sostegno dimostrato al tavolo
agroalimentare durante la
costruzione del Psr ed ha
tracciato le linee guida dello

Home Cronaca Politica Economia Agricoltura Salute Cultura Spettacolo Sport Flash Opinione TusciawebTV Gallery Archivio Chi Siamo

Viterbo Provincia Lazio App Facebook Tusciaweb-tube MercatinoWeb Twitter SalaStampa TusciawebOld S. Rosa

Condividi : 

Primo Piano

Presi i presunti autori
del rogo in via Garbini

“Cara Ciambella da chi
ha imparato a dire le
bugie?”

A Francesco Piccolo il
premio Strega

“Perché non mettere
le telecamere a porta
San Leonardo?”

“Marciapiede in
condizioni pessime da
due anni”
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Fabio Refrigeri, assessore regionale infrastrutture 

4 luglio, 2014 - 11.48

stesso imperniate sui giovani
con una rivoluzione nel
concetto di primo insediamento
considerato ora un vero e
proprio start-up, sulle politiche
del credito e sull’innalzamento
delle percentuali di contributo
nonché sull’abolizione del
plafond di spesa.

L’assessore Ricci ha anche
tranquillizzato i numerosi
allevatori presenti in sala su una

rapida definizione del prezzo del latte.

Il presidente Ricotta ha quindi introdotto l’incontro con l’assessore
all’Ambiente Fabio Refrigeri, affermando che l’ambiente è il primo
bene dell’agricoltore e laddove non c’è una attività di impresa
agricola il territorio è abbandonato all’incuria, ma troppo spesso
all’occupazione abusiva ed a uso improprio.

L’assessore Refrigeri ha condotto il proprio intervento su quattro temi
principali: aree protette, consorzi di bonifica, danni da fauna selvatica e Valle
del Sacco.

“Per le aree protette – ha affermato l’assessore – vi sono norme che prevedono
tutto tranne la possibilità di intraprendere attività umane, pertanto si dovrà
procedere ad una revisione di tali norme al fine di poter usare strumenti di
deroga urbanistici più snelli ma al contempo rispettosi del’areale protetto”.

Sui consorzi di bonifica l’assessore sta lavorando ad una risoluzione dei crediti
2011 e 2012 ma al contempo il sistema verrà completamento riformato.

Sull’annoso problema dei danni da fauna selvatica l’assessore
Refrigeri ha garantito il superamento del sistema del rimborso del
danno per arrivare ad una gestione univoca della fauna selvatica sul
modello di regioni virtuose come ad esempio la Toscana; in
conclusione sulla Valle del Sacco vi è una convergenza tra Stato e
Regione Lazio per arrivare ad una restituzione alle coltivazioni food
dei territori attualmente bloccati.

Il presidente Ricotta ha concluso l’incontro ribadendo la necessità di proseguire
sulla strada del confronto diretto ma sincero tra gli interessi di parte del mondo
agricolo ed il ruolo istituzionale dell’Assessorato Regionale.

Confagricoltura Viterbo-Rieti

Copyright Tusciaweb srl - 01100 Viterbo - P.I. 01994200564
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Vini e Sapori: News dal mondo dell'Enogastronomia

Segnala a
VinieSapori.net

LE NOSTRE RUBRICHE

NOVITA' DAL MONDO

MANIFESTAZIONI ED EVENTI

SEMINARI E CONVEGNI

PUBBLICAZIONI E RIVISTE

ITINERARI E DEGUSTAZIONI

LEGGI E REGOLAMENTI

ARTICOLI PIU' LETTI DEL MESE

7 -06 -2014  O l t r e   1 . 5 0 0
persone   s i   r i l a ssano   facendo
Yoga a Milano

25 -06 -2014  La  Ma i son  G .H .
MUMM par tner  de   "La  no t t e
bianca di Capri"

25 -06 -2014  Caf fè  Moreno ha
affidato a PubliOne il  compito
d i   p roge t t a re   l a  nuova   ve s t e
g r a f i c a   d e l l a   s u a   l i n e a   d i
pun t a

"Gli agricoltori sono i primi tutori dell'ambiente, il loro ruolo di
presidio,  salvaguardia  ed  intervento,  è   indispensabile  per
l'agroecosistema".

4 Luglio 2014 - 17:30
NOVITA' DAL MONDO - Letto: 29 volte

Assemblea
Confagricoltura Lazio
con gli assessori
regionali Refrigeri e
Ricci

 Rss     Invia a un amico     Condividi su Facebook    Condividi su Twitter  

"Per questo sollecitiamo che la normativa sulle aree naturali protette (LR
29/1997) venga finalmente rivista favorendo l'attività agricola nei parchi.
Non è più ammissibile la camicia di forza ad attività produttive che non
recano danni ma, al contrario, valorizzano il  territorio". Lo ha detto il
pres idente  d i  Confagr ico l tura  Laz io ,  Serg io  Ricot ta ,   a l l ' assemblea
dell'Organizzazione a cui è intervenuto anche l'assessore all'Ambiente della
Regione Fabio Refrigeri.
 
Il Lazio - ha osservato Ricotta - è interessato da 6 aree protette nazionali e da
69 aree protette regionali, in questi habitat gli agricoltori non hanno vita
facile ma sono fondamentali. È d'accordo anche l'assessore Refrigeri che
evidenzia come il ddl regionale sul piano di assetto del parco urbano della
Valle dei Casali   indichi un nuovo corso, promuovendo nel contesto le
attività agricole, favorendo l'insediamento di strutture agrituristiche e
fattorie educative. 
 
A Refrigeri si è chiesto quindi di fare il punto su altre tre questioni rilevanti:
consorzi di bonifica, danni da fauna selvatica e Valle del Sacco. Sui consorzi
di bonifica l'assessore sta lavorando ad una risoluzione dei crediti 2011 e
2012 ma al  contempo  i l   s is tema verrà  completamento r i formato;  ha
garantito il superamento del sistema di ristoro dei danni provocati dalla
fauna selvatica, per arrivare ad una gestione univoca della fauna selvatica;
ha quindi ricordato come si sia fatto ricorso al TAR contro la dismissione dei
siti di bonifica di interesse nazionale (SIN) insistenti sulla Valle del Sacco,
sancita dal D.M. Ambiente 11 gennaio 2013; la competenza della bonifica,
che nelle intenzioni del legislatore deve intendersi trasferita alla Regione
(trasformazione del  SIN  in  SIR,  ovvero  s i to  di  bonif ica  di   interesse
regionale), nel caso del Lazio paradossalmente, si trasferisce ai Comuni. 
 
Ai lavori assembleari di Confagricoltura si sono registrati anche gli interventi
dell'assessore all'Agricoltura Sonia Ricci, del vicepresidente e del direttore
genera le  de l l 'Organizzaz ione  naz ionale  deg l i   imprendi tor i  agr ico l i
Massimiliano Giansanti e Luigi Mastrobuono. In primo piano anche il piano
di sviluppo regionale (PSR) per la programmazione 2014-2020 che - ha detto
l'assessore Ricci - "sarà su misura dei nostri territori. La semplificazione del
sistema burocratico e l'offerta di maggiori opportunità ai giovani con gli aiuti
alle start up d'impresa sono i primi obiettivi su cui abbiamo concentrato, da
subito, il nostro impegno".

di Dino Bortone     
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